

ZWEI FREUDENSPENDER IN EINEM.
TWO DELIGHTS IN ONE.

CASCADA



Kraftvolle Punktmassage und verwöhnende
Schwalldusche – CASCADA bietet Ihnen beides.
*Powerful pressure-point massage and luxurious
cascade shower – CASCADA gives you both.*

JetStream CASCADA





Belebende Fitness durch einen sanften Wasserfall (1) oder punktgenaue Massage mit kraftvollem Strahl (2). Zusätzliches Highlight: das integrierte Ambientlicht (3).
Revitalizing fitness from a gentle waterfall (1) or a powerful, direct point massage (2). CASCADA can do both. While putting your pool's ambience in the right light (3).



FÜR ALLE, DIE SICH MEHR WÜNSCHEN.

CASCADA bietet Mehrwert durch und durch: mehr Design, mehr Funktionen, mehr Komfort. Doch immer schön der Reihe nach: CASCADA, ein echter Blickfang am Beckenrand. Das Designhighlight aus glänzendem Edelstahl hat keinerlei sichtbare Verschraubungen und wirkt wie ein Kunstobjekt. Ein Eindruck, den die integrierte Beleuchtung stilvoll unterstützt. CASCADA ist außerdem mehr als nur eine Dusche. Sie massiert den Nacken entweder mit einem punktgenauen Strahl oder verwöhnt mit einem breiten, sanften Schwall. Der Wechsel von der Massage- zur Schwalldusche erfolgt komfortabel auf Knopfdruck.

FOR EVERYONE LOOKING FOR THAT LITTLE BIT MORE.

CASCADA offers uncompromising added value: more design, more functionality, more comfort. But let's start at the edge of the pool, where CASCADA is a real eye-catcher. This design highlight made of gleaming stainless steel has no visible fittings and looks like an objet d'art. An impression that the elegantly integrated illumination only accentuates. And CASCADA is no mere shower. It massages the back of the neck, either with a precise jet stream or it pampers you with a wide, gentle cascade. And switching from massage to cascade mode couldn't be simpler: all it takes is the touch of a button.

FÜR IHRE DETAILFRAGEN.
 FOR YOUR DETAILED
 INFORMATION.



	JetStream CASCADA S	JetStream CASCADA L
Montage <i>Installation</i>	Am Beckenrand <i>On pool edge</i>	
Höhe <i>Installation</i>	687 mm	997 mm
Aufnahmeleistung (Watt) <i>Power consumption (watts)</i>	Version 400 V Version 230 V	2.500 1.700
Volumenstrom (Liter pro Sekunde) <i>Flow (liters per second)</i>	Version 400 V Version 230 V	13 11
LED-Beleuchtung <i>integriert</i> <i>LED integrated lighting</i>		•
Ein-/Aus-Schalter <i>PIEZO</i> <i>On/off switch PIEZO</i>		•
Anschlussspannung (Volt) <i>Voltage (volts)</i>	Version 400 V Version 230 V	230/400/3 Ph. 230/1 Ph.

Anlagen mit selbstansaugenden Pumpen auf Anfrage. *Systems with self-priming pumps available on request.*



AUFBRAUSENDE TEMPERAMENTE.
THE FORCEFUL ONES.

PUNTO/
LARGO

Schöne Automobile werden von edlen Kühlerfiguren geziert. Schöne Swimmingpools von PUNTO und LARGO, den Massageduschen von JetStream. *Beautiful cars have elegant mascots gracing their bonnets. Beautiful swimming pools have PUNTO and LARGO, the hydromassage showers from JetStream.*





Halb- und Nackenmuskeln lockern sich wie von Zauberhand berührt. Körper und Geist kommen innerhalb kürzester Zeit ins Gleichgewicht.
Your neck and shoulder muscles relax as if by magic. In no time at all, your mind and body are at peace.



FÜR STILVOLLE NACKENMASSAGEN.

Sie sind eine Augenweide und eine außerordentlich wirksame noch dazu. Denn auf Knopfdruck ergießt sich ein kraftvoller Wasserstrahl (PUNTO) bzw. Wasserschwall (LARGO) über Ihrem Haupt. Ob PUNTO oder LARGO, ob gezielte Punkt- oder breitgefächerte Flächenmassage, beide Duschen verwandeln Verspannung im Nu in Entspannung. Doch für PUNTO und LARGO spricht noch mehr als nur Wellness. Haben wir schon erwähnt, dass so ein Wasserfall einfach tierisch viel Spaß macht?

FOR A NECK MASSAGE WITH STYLE.

They look great, and feel great too. At the touch of a button, a powerful jet (PUNTO) or torrent (LARGO) of water gushes down on you. Of course the intensity of this pleasurable experience can be infinitely adjusted using the valve. Whether you opt for PUNTO or LARGO, to massage a specific point or a larger area, both showers will turn tension into tranquillity in a flash. Yet both PUNTO and LARGO mean more than just wellness. Did we mention the childlike delight to be experienced under a waterfall like this?

FÜR IHRE DETAILFRAGEN.
 FOR YOUR DETAILED
 INFORMATION.



		JetStream PUNTO	JetStream LARGO
<i>Montage Installation</i>		Am Beckenrand <i>On pool edge</i>	
Aufnahmeleistung (Watt) <i>Power consumption (watts)</i>	Version 400 V Version 230 V	2.500 1.700	2.500 1.700
Volumenstrom (Liter pro Sekunde) <i>Flow (liters per second)</i>	Version 400 V Version 230 V	13 11	13 11
Ein-/Aus-Schalter in Pneumatik-Ausführung <i>On/off switch operates pneumatically</i>		•	•
Anschlussspannung (Volt) <i>Voltage (volts)</i>	Version 400 V Version 230 V	400 V/3 Ph. 230 V/1 Ph.	400 V/3 Ph. 230 V/1 Ph.

Anlagen mit selbstansaugenden Pumpen auf Anfrage. *Systems with self-priming pumps available on request.*